

# **Cristo Es El Misterio de Dios Revelado N° 3**

*"La Dedicación"*

*02 de junio de 2012*

*Rev. Brian Kocourek*

Esta noche vamos a examinar de los párrafos 3 al 8 del sermón del Hermano Branham **Cristo es el Misterio de Dios Revelado**, Y en estos párrafos, aunque parece que se trata específicamente con la dedicación de un bebé de 4 meses de edad, también nos damos cuenta de que el hno. Branham habla de la dedicación de los niños. Ahora bien, aunque el título es Cristo es el Misterio de Dios Revelado, sin embargo, nos encontraremos con este tema de la dedicación a lo largo de este sermón. Así que vamos a empezar a leer esta noche comenzando del párrafo 2.

*2 Nuestro bondadoso Padre Celestial, estamos ante Ti nuevamente en esta mañana, pidiendo misericordia y **guianza del Espíritu Santo para este día** que nos has permitido y en el cual nos hemos sentido dirigidos a congregarnos **para enseñar Tu Palabra**, y **así conocer cómo vivir en este día presente y también conocer la hora del día en que vivimos**. Rogamos **Tu santa guianza para con nuestros pensamientos y nuestros corazones para que nos guíes a toda palabra que nos es necesaria conocer; abre nuestras bocas libremente y también nuestros corazones para recibir aquello que nos has de hablar, cierra nuestras bocas a las cosas incorrectas. Sabemos que sólo Tú puedes revelar la Palabra de Dios.***

Ahora, me gustaría detenerme aquí por un momento para reafirmar esta declaración que el hermano Branham está haciendo, porque él dice que sólo Dios puede revelar Su Palabra a nosotros, sin embargo, muchos piensan que la revelación viene de un profeta o un maestro y eso no es cierto en lo absoluto. La revelación viene al profeta y luego a través del profeta, pero viene de Dios. Sólo Dios revela.

Porque leemos en **2 Pedro 1: 15**, *"También yo procuraré con diligencia que después de Mi partida vosotros podáis en todo momento tener memoria de estas cosas. 16 Porque no os hemos dado a conocer el poder y la venida de nuestro Señor Jesucristo siguiendo fábulas artificiosas, sino como habiendo visto con nuestros propios ojos su majestad. 17 Pues cuando él recibió de Dios Padre honra y gloria, le fue enviada desde la magnífica gloria una voz que decía: Este es Mi Hijo amado, **en el cual tengo complacencia**. 18 Y nosotros oímos esta voz enviada del cielo, cuando estábamos con él en el monte santo. 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos **como a una antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones; 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación***

*privada, 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo.*

Por lo tanto, es evidente que la profecía fue traída por Dios, que inspiró a los hombres a decir lo que les hablaba. En otras palabras, ellos eran hombres especiales contruidos que sólo podían repetir lo que Dios había dicho. No era que los hombres movían Dios, sino Dios movía a los hombres. Justo como la Escritura dice en **Romanos 9:16** *Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.*

Así como la Biblia nos declara eso en **Filipenses 2:13** *porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.*

Y una vez más como el apóstol Pablo dice en **Hebreos 13:20** *"Y el Dios de paz que resucitó de los muertos a nuestro Señor Jesucristo, el gran pastor de las ovejas, por la sangre del pacto eterno, 21 os haga aptos en toda obra buena para que hagáis su voluntad, haciendo él en vosotros lo que es agradable delante de él por Jesucristo; al cual sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén."*

Así que ustedes ven, si Dios no lo está haciendo por usted y por su conducto, no tenemos ninguna garantía de lo que estamos haciendo que es agradable delante de él. Y la Biblia también nos dice en **Salmos 127:1Si** *Jehová no edificare la casa, En vano trabajan los que la edifican; Si Jehová no guardare la ciudad, En vano vela la guardia.*

Así que él está hablando acerca de la dedicación de un niño aquí, pero yo creo que es ahí donde nos pondremos al día al punto que tiene que ver nuestra venida a Dios y nuestra dedicación de nosotros como sus hijos de él. Así que sigamos leyendo del párrafo número 2 en **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado.**

*Como tengo que dejar pronto este tabernáculo para ir a las otras partes del mundo, te los encomiendo todos a Ti, Señor, porque son lo más apreciado de mi corazón, son los que han sido engendrados a Ti por medio del Espíritu y la Palabra de Verdad. Ruego que los bendigas, Señor, y que los mantengas unidos uno del otro por medio de los lazos del amor de Cristo.*

Ahora, encontramos en estas palabras una cierta relación entre el Hno. Branham y los Hijos de Dios que él ha engendrado a Cristo por medio de la Palabra y el Espíritu de Dios y por lo tanto un cierto afecto Aquí se muestra cuando habla de estas personas. Ahora, vamos a terminar esta oración antes de tomar nuestro texto esta noche.

*3 Bendice a nuestro amado pastor, rogamos que lo unjas con el Espíritu Santo de Tu Palabra. Revélale y alimenta el rebaño. Hace poco me diste la visión de este tabernáculo en el cual debía almacenar alimento porque el tiempo vendría cuando todo esto se necesitaría. En la visión vimos al hermano Sothmann y al hermano Wood tratando de cruzar para llegar a otro país, pero Tú dijiste: "Almacena aquí el alimento para aquel tiempo." Señor, he tratado de hacer eso reverentemente. Y ahora en esta mañana, llegando a esta lección que he preparado, te ruego la vindiques, mostrando que eres Dios y que ésta es Tu Palabra y Tu Verdad. Concede, Señor, que la gente se alimente con esto y que crezcan en la gracia de Dios para que puedan ver que es la inmensa Gracia de Dios hacia nosotros en este día. Bendice a todos los que están presentes, y también a los que tienen el deseo de estar aquí. Glorifícate, porque pedimos esto en el Nombre de Jesucristo. Amén.*

*4 El Señor les bendiga a cada uno. Yo creo que antes de comenzar me vi con un hermano que tiene un niño que quiere dedicarlo al Señor, y queremos hacer eso en estos momentos. Hermano y hermana Collins traigan al bebé para dedicarlo. Estando yo fuera tanto tiempo, y siendo ellos miembros fieles del Cuerpo de Cristo (noten que no dije "miembros del Tabernáculo", sino del Cuerpo de Cristo). Este cuerpo aquí, es parte de Su Cuerpo.*

Si ustedes me permiten detenerme aquí y hacer un comentario acerca de lo que acabo de decir, porque hay tanto en el ámbito de este mensaje, donde las iglesias y los ministros no tienen en cuenta a nadie fuera de su pequeño grupo llamando a su asamblea local a estar en ella. Parece que si no se va a esa iglesia de allá o de esta otra iglesia, hay una actitud que usted es un extranjero y que no están en ese cuadro en lo absoluto.

Ahora, permídenme por hablar en contra de esa forma de pensar, pero tengo que decir lo que tengo que decir, y eso para mí es una de las herejías más dañinas que tenemos en el cuerpo de Cristo.

El apóstol Pablo encontró este tipo de comportamiento también entre la iglesia primitiva. No es el comportamiento del Espíritu Santo, sino que es la naturaleza de la carne, que es la naturaleza del ser.

Y Pablo lo llama un espíritu carnal.

**RV 1 Corintios 3:1** *De manera que yo, hermanos, no pude hablarlos como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo.* (Miren, esta gente tenía un defecto real en ellos. Ellos no parecían entender el cuadro que se les presenta, por lo que en sus mentes carnales aún se procedió a hacer lo que la gente carnal hacía, y eso es "enfrentar a uno contra el otro" por alguna ventaja.

Lo que Pablo está diciendo aquí es *antes de ahora no les pude hablar como a quienes ya tienen el Espíritu de Dios, porque ustedes se comportaban como la gente pecadora de este mundo.*

A luego, les dice en el versículo 2 *Os di a beber leche, y no vianda; porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía, ni aún ahora podéis llevar.* (Lo que está diciendo aquí es) *porque ustedes se comportaban como la gente pecadora de este mundo.*

Y luego les dice que tienen que tener cuidado. Dice: *3 porque aún sois carnales; pues habiendo entre vosotros celos, contiendas y disensiones, ¿no sois carnales, y andáis como hombres? 4 Porque diciendo el uno: Yo ciertamente soy de Pablo; y el otro: Yo soy de Apolos, ¿no sois carnales?*

Miren la condición de este grupo de creyentes en el Mensaje de la hora en el ministerio de Cristo Alfa. Envidia entre ellos, los conflictos entre ellos, las divisiones entre ellos, y luego dice, ¿sois todavía carnales? La traducción *El Mensaje* coloca de esta manera... *En vez de enseñarles cosas difíciles, les enseñé cosas sencillas, porque ustedes parecen niños pequeños, que apenas pueden tomar leche y no alimentos fuertes. En aquel entonces no estaban preparados para entender cosas más difíciles. Y todavía no lo están, pues siguen viviendo como la gente pecadora de este mundo. Tienen celos los unos de los otros, y se pelean entre ustedes. Porque, cuando uno dice: «Yo soy seguidor de Pablo», y otro contesta: «Yo soy seguidor de Apolo», están actuando como la gente de este mundo.*

Y no es lo que hace la carne, ¿se ve a sí mismo y su propio interés? ¿Por qué los hombres no pueden ver lo que Dios está haciendo en esta hora? ¿Por qué es que los hombres están tan centrados en sí mismo que no pueden ver el cuadro más grande?

¿Por qué es que los hombres optan por no tratar de guiar a los demás a Cristo y a la madurez, sino más bien tratan de mantener a la gente como niños chupando en su seno? Han visto a esas mujeres que amamantan a sus hijos aún menos cinco años de edad. Ese niño nunca va a llegar a ser un hombre, si no aprende a comer su propia comida. Y tampoco la iglesia crecerá si el llamado ministerio quíntuple mantiene enfocados en ellos mismos y su ministerio en lugar de centrarse en Cristo y el patrón a ser conformados.

Ahora, sabemos que el ministerio quíntuple es llevar a los hijos de Dios y guiarlos hasta el lugar de la madurez, en la que trabajan juntos para construir el cuerpo y no destruir. Pero, ¿por qué hay tantos que tratan de competir con el otro cuando se supone que debemos trabajar juntos para edificar el cuerpo de Cristo?

El Apóstol Pablo dice en **Efesios 4:11** *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12a fin de perfeccionar a los santos* (eso significa a fin de perfeccionar a los santos , para la maduración de los santos) *para la obra del ministerio, para la edificación* (o construir) *del cuerpo de Cristo*, (pero ¿por qué vemos a la gente siendo demolido y hacernos sentir tan inferiores como de los ministros si el ministro es alguien con reconocimiento? ¿De quién los ministros se creen que son de todos modos?) Pablo dice en **1 Corintios 3: 5** *¿Qué, pues, es Pablo, y qué es Apolos? Servidores por medio de los cuales habéis creído; y eso según lo que a cada uno concedió el Señor.*

Citando a **La Traducción El Mensaje**, Pablo dice aquí: *Después de todo, Apolo y yo sólo somos servidores de Dios para ayudarlos a creer en Jesucristo. Cada uno de nosotros hizo lo que el Señor nos mandó hacer: yo les anuncié a ustedes la buena noticia de Jesucristo, y Apolo les enseñó a seguir confiando en él, pero es Dios quien los ha hecho confiar más en Cristo. Así que lo importante no es quién anuncia la noticia ni quién la enseña; el único importante es Dios, que es quien aumenta nuestra confianza en Cristo. Tanta importancia tienen los que anuncian la noticia como los que la enseñan. Cada uno de ellos recibirá su premio, según el trabajo que haya hecho.*

Y así que, el trabajo del verdadero ministerio quíntuple es como dice Pablo en **Efesios** *a fin de perfeccionar a los santos* (que significa a fin de perfeccionar a los santos para la maduración de los santos) *para la obra del ministerio, para la edificación* (o construir) *del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe* (y fíjense aquí que dice revelaciones como si hubiese más de uno, sino más bien, dice, la fe, como dice anteriormente en el capítulo 4, existe un solo Señor y una revelación, y aquí lo llama La Revelación, y el ministerio quíntuple son para llegar a esa revelación que es la Revelación de Cristo.) *y del conocimiento del Hijo de Dios*, (luego eso le llevará) *a un varón perfecto*, (a un hijo maduro y estable de Dios) *a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;*

Ahora, yo sé que hay algunos que dicen ser el ministerio quíntuple quienes enseñan que aquí es donde viene la novia al lugar donde está la plenitud de la Deidad Corporalmente, pero eso no es lo que dice, y si eso fuera posible incluso hacer, ¿Creen ustedes que Dios confiaría su plenitud en las manos de un ministerio quíntuple? No, esto nos dice que hemos de llegar a la medida que fue traducida de la palabra griega " *metron* ", que significa la porción limitada de la estatura o el carácter de la plenitud de Cristo. Eso es todo. El trabajo del Ministerio quíntuple es guiar a la doctrina de Cristo, que es la Revelación de Cristo y el conocimiento del Hijo de Dios, para que se pueda ver el modelo para los hijos que se ha manifestado en Cristo

Jesús. Y es entrando en ese modelo que llegamos a ser conformados a la imagen del Hijo primogénito.

Por eso el Apóstol Pablo continúa, en **Efesios 4:14** *para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,* (Es el deseo de Dios de que sus hijos crezcan en el carácter de Cristo cumplido así con Cristo.) *16de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia (parte limitada) de cada miembro, (¿Cómo crece el cuerpo? Sumando la suma de las partes) recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.*

Miren, es por eso que el hermano Branham definió las mas grandes obras de Juan 14:12 de dos maneras diferentes, dice, la suma de todas las obras de todo el cuerpo de Cristo es más grande de lo que estaba en el hombre Jesucristo. Y también debemos saber que Dios hizo algo más grande en su propio ministerio que Él hizo en su ministerio de sus propios hijos. Así que no puedes hacerle decir lo que él no dijo. Y se nos dice que debemos de creer todo lo que los profetas nos han dicho. No ir de medio amartillado con nuestras propias versiones doctrinales para que nuestras propias afirmaciones parezcan estar en lo cierto. Diga lo que diga y las cintas sólo lo que dicen, que era nuestro comando para esta hora.

Y así que, volviendo a **1 Corintios 3:06** el apóstol Pablo dice, *"Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios. 7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el crecimiento.* (Su Dios que es el autor de la vida, es Dios quien ordena la vida venidera El sembrador de la semilla y el que riega la semilla ellos sólo están haciendo lo que se les dijo hacer) *8 Y el que planta y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su labor. 9Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios.*

Luego, en el versículo 10, Pablo comienza a ser un poco más específico. Aquí dice: *10 Conforme a la gracia de Dios que me ha sido dada, yo como perito arquitecto puse el fundamento, y otro edifica encima; pero cada uno mire cómo sobreedifica*

**El MENSAJE traducción** *10 Dios, por su bondad, me permitió actuar como si yo fuera el arquitecto de ese edificio. Y yo, como buen arquitecto, puse una base firme: les di la buena noticia de Jesucristo. Luego, otros construyeron sobre esa base. Pero cada uno debe tener cuidado de la manera en que construye, 11 porque nadie puede poner una base distinta de la que ya está puesta, y esa base es Jesucristo.*

El Pablo dice, *ponga especial cuidado en la selección de los materiales de construcción. Al final va haber una inspección. Si utiliza materiales baratos o inferiores, se le descubrirá. La inspección será minuciosa y rigurosa. Usted no va a pasar con nada. Si su trabajo pasa la inspección, bien, y si no lo hace, su parte del edificio será arrancado y comenzar de nuevo. Pero no será arrancado; podrás sobrevivir, pero a duras penas.*

*12 A partir de esa base podemos seguir construyendo con oro, plata, piedras preciosas, madera, paja o caña. 13 Pero, cuando llegue el fin del mundo, Dios pondrá a prueba lo que cada uno enseñó. Será como probar con fuego los materiales que usamos para la construcción. 14 Si lo que uno enseñó pasa la prueba del fuego, recibirá un premio. 15 En cambio, si no pasa esa prueba, lo perderá todo, aunque él se salvará como si escapara del fuego. 16 ¿Acaso no saben que ustedes son un templo de Dios, y que el Espíritu de Dios vive en ustedes? 17 Ustedes son el templo santo de Dios. A cualquiera que destruya su templo, Dios también lo destruirá. 18 ¡No se engañen a ustedes mismos! Si alguno cree que es muy sabio, y que sabe mucho de las cosas de este mundo, para ser sabio de verdad debe comportarse como un ignorante. 19 Porque, para Dios, la sabiduría de este mundo es una tontería. Como dice la Biblia: «Dios hace que los sabios caigan en sus propias trampas». 20 Y también dice: «Bien sabe nuestro Dios las tonterías que a los sabios se les ocurren.» 21 Por lo tanto, nadie se llene de orgullo por lo que hacen los simples seres humanos. En realidad, todo es de ustedes: 22 Pablo, Apolo, Pedro, el mundo, la vida, la muerte, el presente y el futuro. Todo es de ustedes, 23 y ustedes son de Cristo, y Cristo es de Dios.*

Y luego el hermano Branham va a la dedicación del niño. Al leer sus palabras escuchamos su mensaje a los padres. *Ellos ahora han traído este pequeño para dedicarlo. Creo que esta es una cosa que mi esposa siempre me envidia, el de abrazar a estos pequeños. Hermano Neville, si va a presentarse, si quiere.*

*6 ¿Cuál es su nombre, hermano? Estos son pues el hermano y la hermana Clyde Collins; él es el hermano carnal de nuestro hermano Rev. Williard Collins. Veo que ha habido un aumento en el número de los Collins. Es muy hermoso. Hermana Collins, ¿cuántos días tiene? Tiene casi cuatro meses. ¿Cómo se llama? Marcos David, un nombre muy bueno y él parece ser un niño vigoroso. Tiene buen tamaño. Yo sé que esta madre lo estima mucho. Bien, oremos.*

*7 Padre Celestial, estando en Tu presencia estos padres jóvenes, con esta carne humana que les ha sido dada en su unión, este niño **colocado en sus manos para que lo críen para el Señor.** Ellos ahora traen a Marcos David para dedicarlo al Todopoderoso, Quien ha dado a este precioso varoncito*

*la buena salud y lo ha colocado bajo su cuidado para ser criado para la gloria de Dios. Señor, bendice este padre y esta madre; pedimos que la tinaja de harina nunca escasee, y que la botija de aceite nunca mengue.*

(Ahora, note que hay tres cosas que el hno. Branham dice aquí que son las cosas para que los padres hagan en esta dedicación de sus hijos y de ellos mismos.) No. 1 al Padre) ***Rogamos que el padre siempre tenga salud y fuerza para trabajar, así el niño tenga qué comer,*** No. 2 a la madre) ***y la madre también tenga salud para preparar el alimento,*** y No. 3 a ambos padres) ***y que sus corazones estén preparados para instruir al pequeño y criarlo en la admonición de Dios.*** Concede estas cosas, Señor.

*8 Ahora de sus brazos a los míos viene este bello niño, Marcos David, al cual, juntamente con el anciano de la iglesia, lo presento a Ti en el Nombre del Señor Jesucristo, para una vida de servicio. Concédelo Señor. Glorifícate en su vida. Concédete una vida larga hasta la venida del Señor Jesucristo, si así tú lo quieres; y si es así, concede que él llegue a ser portador del mensaje de Dios a la edad que viene. Concédelo así. Manténlo contento y en salud, que su corazón siempre le dicte hacer las cosas correctas ante Dios. Te dedicamos este niño en el Nombre de Jesucristo. Amén. Dios les bendiga hermano y hermana Collins. Eso es lo correcto: es un buen muchacho, y usted, hermano Collins. Dios esté con ustedes. "*

*Traed a ellos, "todos nosotros..."*

*Traedlos, traedlos,*

*Sácalos de los campos del pecado;*

*Traedlos, traedlos,*

*Trae a los pequeños a Jesús. Eso me gusta.*

*Ven, traer los pequeños a Cristo antes que el diablo les pueda tocar. Entonces ya son presentados a El para una vida de servicio.*

Vamos a inclinar nuestras cabezas y nuestros corazones en oración...

Querido Padre te damos gracias por tu Palabra esta noche, y por esta comprensión del ministerio y cómo es que nos ayuda a ver el panorama más amplio, el Hijo de Dios, el hermano mayor de una gran familia de hermanos y la forma que has ordenado que seamos conformados a la imagen del Hijo primogénito de una gran familia de hermanos. Gracias Padre por tu presencia entre nosotros, y te pedimos ahora que bendigas la parte de la comunión y el lavado de los pies de nuestro servicio, así como en el nombre de Jesucristo. Amen.